

# かけはし

沖代小学校だより 第1号

平成27年5月 発行

文責：栗田 英代

<http://syou.oita-ed.jp/nakatu/okidai>

## 沖代っ子の成長をめざして

新年度が始まり、一か月が経ちました。GWや家庭訪問も終わり、子ども達566名全員、元気に登校し、学習に取り組んでいます。

5月に入り、大分県立美術館の見学（全校）、交通安全教室（1年～4年）、干潟観察（4年）わいわい福祉広場（5年）、修学旅行（長崎：6年）と様々な体験学習が続いています。事前学習をしっかりと、教室では得られない実り多い体験になるよう取り組んでいます。



さて、沖代小学校では、学校の教育目標として「**たのしい学校 やりぬく子ども**」を掲げています。本年度は特に、「**自立・共生**」「**学びに向かう力**」をキーワードに「**チーム沖代**」で全教職員心を一つに、子どもたちのより良い成長をめざしてがんばっていきます。

保護者・地域のみなさんのご協力をよろしくおねがいいたします。

### ◎自立・共生の力をつける

子どもたちがたのしく学校生活を送るためには、自分自身の楽しさからも、友だちと一緒に過ごす楽しさからも「**みんなで当たり前のことが当たり前になる**」ことをめざします。これができていないと、子どもどうしてトラブルになることが多いです。1学期は、特に「**時間を守る**」ことに全校で取り組んでいきます。

また、身体がしゃきんとしていなければ、いろいろな活動に耐えることができません。「**小学生に合った生活リズム**」で「**食事と睡眠と運動がしっかり**」できていれば、ほとんどの子どもは、笑顔で学習に取り組むことができます。ご家庭でも、「**早寝・早起き・朝ご飯**」をよろしくおねがいいたします。

### ◎学びに向かう力を伸ばす

子どもたちの集中力と学習習慣・規律は、切っても切れない関係です。45分の授業は、「**めあてをつかむ**」→「**課題について考える**」→「**友だちと考えを交流する**」→「**自分の考えを深め、まとめる**」（算数などでは、そのあと「**例題をやってみる**」などもあります）と、テンポ良く進んでいきます。今も、良い習慣はたくさんついています。さらに、**ぱっと集中、ぱっと切り替え「聴く、書く、話す**」ができるよう、1年生から6年生まで学年に応じた力を積み重ねていきたいと思えます。

【集中して学習する2年生】



ご家庭でも、家庭学習の良い習慣がつくように、**時間帯と場所を決めて「自分で」「当たり前」**にできる**落ち着いた環境**作りを心掛けてみてください。

#### \*教育相談について\*

特別支援教育コーディネーター、スクールカウンセラー（月2回火曜日午前）等もいますので、気にかかることがあれば、遠慮なくご相談ください。伊藤教頭（24-0706）までご連絡を。

## 今年度の生活指導の重点目標は

### ①時間を守ろう ②あいさつをしよう ③体を動かす習慣をつけよう

今年度、上記の3つの目標に頑張りながら、礼儀正しく、衛生面や安全面に気をつけることができる子どもに育ててほしいと願っています。ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

## 5月の生活目標「きまり正しい生活をしよう」

沖代小学校では、全校のみなさんが安全で楽しい生活を送るために「ルールを守ってたのしい学校」というきまりをつくっています。今月は、このきまりを子どもたちと確認し合い、落ち着いた生活が送れるように声をかけているところです。おうちの方にもご協力をいただき、徹底させたい内容を抜粋してお知らせします。

### 「ルールを守ってたのしい学校」

#### ○登校について

- ・すべての活動が8時30分に始められるように7時50分以降、8時20分頃まで余裕をもって安全に気をつけて登校する。
- ・決められた道を通り、交通ルールを守る。

#### ○あいさつについて

- ・友だちや先生、近所の人に元気よくあいさつする。

#### ○服装・持ち物について

- ・名札は上着の胸につける。
- ・不要な物やお金は持ってこない。(食べ物は遠足などの時以外は持ってこない。)
- ・持ち物には必ず記名をし、大切に使う。
- ・鉛筆を使用するようにし、シャープペンシルは使わない。(学習用具のきまり)

#### ○校舎の出入りと遊び方について

- ・幼稚園では遊ばない。
- ・放課後学校に遊びに来て、17時までには家へ帰る。
- ・自転車は決められたところに止め、運動場やカラー舗装には乗り入れない。
- ・自転車は校門に入ったら降りて押して行き、決められた場所(南校舎西側・体育館便所前・南校舎東側)にとめる。



### <お願い>

○自転車に乗る・乗らないについては、原則として保護者の判断をお願いします。

ヘルメットの着用は保護者の努力義務になっています。市内でも、ヘルメットをつけていることで、事故の際に命が守られた例が多くあります。

\*学校では、交通安全教室を開いたり日常の安全指導をしたりしていきながら、子どもたちの安全意識を高めていき、事故防止に努めたいと考えています。



○登校時の学校内への車の乗り入れは、けがや体調不良等の身体的な理由、緊急なやむを得ない場合等を除いて、ご遠慮願います。

\*雨の日など、諸事情によって送る場合には、学校周辺にて安全に気をつけて降ろす等の配慮をお願いします

○参観日などで学校に来校される時は、運動場やカラー舗装の所に駐車はしないでください。自動車を通った後に轍ができたり、子どもたちが遊ぶのに危険なことがありました。

### 地区連絡会に是非ご参加を!

6月末までに、各地区で地区連絡会を開催します。6月になりましたら、開催日時・場所をお知らせします。この地区連絡会で、上記を含めた「沖代小学校のきまり」や危険箇所の見直し等を話し合いたいしますので、是非ご出席ください。